



＜「日本一楽しい学校」を目指しましょう。＞

入学、進級、おめでとうございます。9名の新1年生、新しいお友達2名、新しい先生5名を迎え、新学年が始まりました。大三島小学校のお友だちは、全部で70人になりました。元気いっぱい、仲良く、楽しい学校にしていきましょう。



先週の金曜日、入学式の準備のため、新5・6年生が学校に来てくれました。体育館の椅子やお花のプランターを並べてくれたり、教室の飾り付けをしてくれました。力仕事も進んで引き受けてくれました。さすがですね。



8日の入学式では、9名の新1年生の入学をお祝いしました。1年生は、ご挨拶やお祝いの言葉を、きちんとした姿勢で聞けていて、立派です。上級生もお手本になるような態度でした。1年生に親切にしてあげましょう。



1年生が初めて通学班で登校しました。あいにくの雨でしたが、班長さんや、上級生のお兄さんやお姉さんに連れられて、元気に登校しました。横断歩道では、手をあげて渡るようにしましょう。



新しい学年がスタートしました。どんな気持ちで迎えましたか。心の中では、いろいろな目標や決意を考えているでしょう。途中で諦めず、こつこつと続けてがんばっていきましょう。入学式では1年生に「挨拶ができるようにしましょう」というお話をしました。お友達、先生、家族の人、お家の近所や地域の人、バスの運転手さんなど、いろいろな人に挨拶できるといいですね。その挨拶に、「笑顔で」がプラスされると、さらにいいですね。

